

まちの話題



無病息災を祈って どんど焼き

1月12・13日、市内各所でどんど焼きが行われました。

吉田西小育成会主催で行われたどんど焼きでは、子



ども達が田植えした田んぼのわらを使用しました。

夕方5時ごろ点火したとんど焼きには約250名の方に参加し、お餅やまゆ玉のほか、みかんをどんど焼きの火であぶり、無病息災を願いながら味わいました。

市内小中学校で、 かんぴょういっぱい 給食を楽しみました

「しもつけいっぱいデー」である1月18日(金)に市内の全小中学校で「かんぴょういっぱい給食」を実施しました。

当日は永山教育委員長と古口教育長が石橋中学校を訪れ、2年1組の生徒とかんぴょうのお話をしながら会食しました。

メニューは具だくさん味噌汁、梅肉和え、セルフ牛丼などいろいろなかんぴょう料理を楽しむことができました。メニューは市内小中学生から出されたアイデアをもとに作られています。



栃木県自治会連合会 自治振興功労者表彰 を受賞しました



2月1日(金)、日光市今市文化会館にて開催された栃木県自治会連合会会長研修大会において、本町2区自治会長藤沢修一氏、下長田自治会長梅山文男氏が、栃木県自治会連合会自治振興功労者表彰を受賞しました。

自治振興功労者表彰は10年以上自治会長に在職され、自治会の育成や活動促進に貢献された方の永年の功績を称え、表彰するものです。これからも地域のリーダーとして活躍ください。おめでとうございます。

人権擁護委員の ご紹介

平成25年1月1日付けで、生澤里美氏が法務大臣から人権擁護委員として委嘱(再任)されました。生澤氏には人権擁護委員として平成22年より人権擁護活動にご尽力いただいております。今後も活発な活動が期待されます。

人権擁護委員は、人権に関する様々な問題について、相談所で定期的に相談をお受けするほか、電話等でも相談に応じていますので、気軽にご相談ください。

全国统一電話番号

☎0570(003)

110(ゼロゼロみんなのひやくとおぼん)

